

みんなで楽しい集いに、どうぞ

昭和60年1月27日(日)

昭和六十年のよき年を迎えるにいたしました。どなた様もおめでとうございます。昨年の25周年記念大会は、百余名の出席を得て、盛大に行なうことができました。本年は更にいっそうの発展と躍進を期して、新年会を開催いたします。

例年 皆様からお待ちいただいておりました福引は、今回は片貝会が企画して、賑やかに楽しみたいと存じます。どうぞ、同級・知人の皆様方を誘い合わせの上、ご参加下さいますよう、ご案内申しあげます。

一、日時 60年1年27日（日）午後一時（正午より受付）

一、会場 東京新潟県人会館（台東区上野1丁目13-6）

一、会費 四〇〇〇円（料理・果物・飲み物・福引返信は一月二十日までにお送り下さい。

新役員一覽	理事	副会長	会長
相崎勇次	相崎尚次	勝又功	新井義人
芝三四司	神林徳次	芝五郎	大矢福次
佐藤彦一	安達宗吉	相崎善次郎	佐藤寅一郎
黒崎正	小林敬司	藤塚栄三郎	三重畠繁蔵
黒崎孝造	平石フミ	山口武一郎	佐藤喜一郎
小川茂雄	武藤睦子	丹治きみ	青嶋莊花の旅
高橋四郎	相崎ヨシ	佐藤祐一	4月 14 - 15日
	・26回総会(県人会館)	黒崎	5月 26日
	ふるさと学校について	正	29号でこのことについて申しあげておきましたが、該当家庭の把握が困難などの為、中止しました あしからずご了承願います。
	予告		藤塚悟 大塚国夫 諸我時夫 吉井信三
母校を励ます会	佐藤量八	佐藤量八	
代表	黒崎	黒崎	
世話人	正	正	

あとをよろしく

前会長 佐藤 量八

安達前会長の後を引き継いだのは、昭和四十九年のことだ。

翌五十年に第16回目の総会を、増上寺の大広間で二百三十名の出席を得て開催しました。それから約十一年間、無我夢中でやつてきました。過ぎ去つてみると、田和四十九名のことでした。

ると、あつという間のことです。ただ片貝を後にして、広い東京で関東で活躍しておられる皆様方に少しでも励ましになれば……と更に努力してきました。この間皆様から寄せられたご支援に対し厚く心からお礼申上げます。

先の総会で、六年間そのままになつていた八百円の会費を、六十年度から、まことに恐縮ですが、一千円に値上げさせていたゞくことになりました。どうぞご理解の上、ご協力上さいますようお願い申しあげます。

二
挨拶

會長勝又功

会の動き

第一回 総会 5月27日

会員皆様のご健勝を心からお上
うご申します。

諸先輩が二十有余年に亘つて、
生々發展に心血を注がれ、今日に
至つた東京片貝会は、私どもの糧

て和合し、太い太い幹を作つてくことに意義があります。健全な枝を茂げらせ、美しい花を咲かせるのは、次の世代に託してもよろしくござります。

崎善次郎、佐藤彦一、黒崎孝造の五氏が参加した。

役員会
秀和ビル集会室で。会長交代に伴つて、今後の運営方法を協議した。その結果総会、新年会の担
6月24日

当湯河原旅行の事話役など、各役員で分担して進めるうことになつた。十九名出席
前会長に記念品贈呈

勝又会長と黒崎会計が、前会長
宅にゆき花瓶と感謝状を。奥様に
の用意を長じて。

も誤意を表した
会計引継ぎ 9月20日
これまで前会長扱いの分を、黒
崎会計に引継いだ。
励ます会の打合わせ

9月26日

いて 佐藤世話人が協議した。
役員会 11月25日

何をやる—それで生涯がきまる

—基礎研究から製品まで— 佐藤祐一氏

(昭27)

母校を励ます会第三回講演会

11月17日(土)
片貝中体育馆で

私は新製品を世に出すまでに大変な苦労があります。どんな物を作るか、それを考案出すまでの悩みがある。いろいろヒントが浮んできたら、これを國式化する。絵にすると、案外はつきりしてくることが多い。

検討に検討を加えて、試作品ができるも、これは秘密です。他社に知られず、しかもマスコミにアピールしてもらうことを考えるこれが最大事な戦略です。

研究の国際化
これから競争は益々激しくなることでしょう。同時に外国とも相互交流しあわねばなりません。特許の数は、日本は米国と共に、世界のトップクラスで、研究の分野でも、日本の地位は高まる一方です。私はしばしば外国へ行く機会が多くなり、外国の学者と交渉することも、盛んになってきています。

母校を励ます会を

今後も継続したい

全卒業生に呼びかけて

当初、五年間といふことで卒業しました。二年経過した今、反響は予想外に広がっています。

同窓会と合体して、もうと土台を大きくしたいと考えたのですが、やはり私たちの初心を貫くべきだということになりました。つまりあくまでも東京片貝会が、車の心棒になつて会を運営し、しかも片貝員に頼定せず、すべての卒業生の皆様に呼びかけていく、というわけです。

下さる。
。振替口座 東京8-66674
東京片貝会
料金会負担の用紙もあります。
現金での送金は下記へ。

4

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

母校を励ます会会計報告 (自昭和58.5.1) (至昭和59.11.30)

取入	¥1,167,477	支出	¥462,900
基 金(延217名)	1,109,700	寄贈図書(58,59年度)	
利 息	57,777	小中校へ	400,000
現在高	704,577	印 刷 費	
内訳	割引債 550,007	領収書・趣意書・会計報告	31,000
	普通預金 154,570	郵 券	6,900
		中学校等謝礼	25,000

芸能まつり賑やかに
小学枝の体育館で、はじめての芸能まつりが開かれた。日頃民謡に踊り、音楽バンドからマジックなどに精進されている方々の団体がある。それらがこの日一堂に集つて、その腕のほどを披露した。広い体育館も五百人の観衆でいっぱいになり、むんむんする夏の夜をみんなで楽しんだ。来年もその成果が待たれてい。

7月1日

四尺玉試し打ち

世界一大花火をめざして、その試し打ちが行われた。中に砂と白煙を発して、青空高く上がった約三百人が息をこらしてその成果を見守っていた。7月22日

市花・スイセンを制定市になつて今年で30年を迎えたことを記念して、スイセンが市の花として制定された。公募の中から選ばれた。また記念式典で、片貝関係の人達が、永年勤続

ふるさと・は・今

で表彰された。

8月24日



鼓笛隊のパレード。相撲場の熱戦は午後から。片貝会が奉納した五人抜きも人気的となつた。東京

人抜きも人気的となつた。東京片貝会の新会長勝又さんも、熱心に観戦していた。

全国でも珍しい屋の三尺玉が揚がる。工夫された色どりのよさに見る者は皆固ずをのんだ。

9時に三糸目の三尺玉が揚がりもみがらが入れられた。その重さは四百十一kg、実験玉は音と白煙を発して、青空高く上がった

万とも。町を埋め尽した人々が見守る中に、玉は筒の中で破裂してしまい、小玉が僅かに低空飛ぶ

尺玉が揚がる。観衆は三万とも四

万とも。町を埋め尽した人々が見

守る中に、玉は筒の中で破裂して

しまい、小玉が僅かに低空飛ぶ

尺玉が揚がる。観衆は三万とも四

万とも。町を埋め尽した人々が見

守る中に、玉は筒の中で破裂して

しまい、小玉が僅かに低空飛ぶ